



Ein fre:garten für Schalker Bürger

Der erste Schritt ist getan! Unter dem Motto „Ab ins Hochbeet!“ startete das Gartenprojekt, mit dem die Revierressourcen die Innenhöfe der Häuser Luitpoldstraße 50-54, Liebfrauenstraße 21-25 und Liborius-

straße 65-69 verschönern möchten. Die Nachbarschaft ist aufgerufen, sich ehrenamtlich ins Zeug zu legen, um das eigene Umfeld bunter und freundlicher zu gestalten. Zunächst einmal wurden drei Hochbeete an-

gelegt, die dazu dienen sollen, Pflanzen vorzubereiten für das Freiland und auch weniger mobilen Nachbarn ermöglichen sollen, sich zu beteiligen, ohne in die Knie zu gehen bei der Arbeit.

Foto: Gerd Kaemper